
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания у декана юридического факультета со студентами 

 

 

05.10.2022 № 44/18-02-13 

 

 

Председательствующий – С.А.Белов, декан Юридического факультета СПбГУ 

 

Секретарь – Н.А.Шихалева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений СПбГУ, Организационное управление, 

Ректорат 

 

Присутствовали: 22 человека (список прилагается)  

 

 

Повестка дня: 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса 

2. Об участии обучающихся в стипендиальных конкурсных отборах 

3. О графике работы столовых 

4. О своевременной оплате проживания в общежитиях 

5. О студенческом совете юридического факультета 

 

 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса 
__________________________________________________ 

С.А.Белов, Н.В.Бембеева, В.В.Суязов 

 

С.А. Белов подчеркнул, что учебные занятия реализуются в очном формате, 

соответственно необходимо посещать занятия. Запись лекций, как при дистанционном 

формате, не производится. 

От обучающихся 4 курса поступил вопрос о возможности установки времени 

работы библиотеки до 21:00. С.А. Белов обещал обсудить вопрос с заведующей 

библиотекой Е.А. Яцук. 

Студенты сообщили о накладках в расписании 1 курса по английскому языку. 

Н.В. Бембеева ответила, что учебный отдел знает о том, что перепутаны подгруппы 

траекторий и преподаватели, и просит, во-первых, ориентироваться на расписание по 

подгруппам, во-вторых, пока исправления не внесены, подойти в Учебный отдел для 

уточнения. 

Обучающие 3 курса обратились с просьбой поставить в расписании лекции по 

гражданскому процессу М.З. Шварца в большую аудиторию, поскольку послушать эти 

лекции приходят студенты и других потоков и курсов. С.А.Белов прокомментировал, 

что аудитория побольше может быть найдена, например, на Среднем проспекте 

Васильевского острова, 41. 

Обучающиеся 1 курса магистратуры поинтересовались возможностью 

получения сертификата о прохождении онлайн-курса В.В.Архипова на платформе 

Открытое образование. Н.В.Бембеева рекомендовала написать заявление в учебный 

отдел именно о праве получения сертификата, а не только перезачета. 

На вопрос об оказании помощи в согласовании парковки автомобилей 
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обучающихся напротив пожарного музея-станции на Большом проспекте В.О. д. 73, 

С.А. Белов ответил студентам, что они могут самостоятельно направить обращение 

руководству Главного управления МЧС России по городу Санкт-Петербургу. 

В.В. Суязов напомнил обучающимся, что для каждого курса и потока назначены 

кураторы, к которым также можно обратиться с возникающими вопросами. Список 

кураторов опубликован на сайте факультета. 

 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

2. Об участии обучающихся в стипендиальных конкурсных отборах 

__________________________________________________ 
С.А.Белов, В.В.Суязов 

 

С.А. Белов проинформировал студентов о том, что, кроме возможности 

получить повышенную академическую стипендию, регулярно объявляются конкурсы 

на получение именных стипендий, как Министерства науки и высшего образования РФ 

или внутриуниверситетские, так и других учредителей. При уровне подготовки в 

СПбГУ, шансы на успех хорошие, однако нет активности в подаче заявок. По вопросам 

участия в конкурсах можно обращаться к Заместителю начальника управления по 

работе с молодежью по направлениям Медицина, медицинские технологии, 

Стоматология и Юриспруденция Н.В. Савчатовой. 

С.А. Белов призвал студентов к активной подаче заявок на участие в 

стипендиальных конкурсных отборах. 

В.В.Суязов проинформировал обучающихся, что до 14 октября открыта подача 

заявок на «Именные гранты ВТБ». С подробной информацией можно ознакомится на 

сайте факультета, а также в телеграм-канале В.В.Суязова. 

 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

2.2. Участникам студенческих научных обществ обсудить вопрос на заседаниях. 

 

 

3. О графике работы столовых 

__________________________________________________ 
С.А.Белов 

 

С.А. Белов довел до обучающихся информацию о графике работы пунктов 

питания СПбГУ.  

Было отмечено, что на юридическом факультете суббота – полноценный 

учебный день, однако в здании по адресу: 22 линия Васильевского острова, д. 7, 

работает только микромаркет. С.А.Белов обещал обсудить вопрос с начальником 

Управления по организации питания О.А.Гоглевой. 

 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

4. О своевременной оплате проживания в общежитиях 
__________________________________________________ 

С.А.Белов 

 

С.А.Белов выразил надежду, что оплата за проживание в общежитиях 
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университета производится студентами-юристами своевременно и в полном объеме. 

 

4.1. Старостам групп поинтересоваться у студентов произведена ли оплата. 

 

 

5. О студенческом совете юридического факультета 
__________________________________________________ 

С.А.Белов 

 

Члены студенческого совета факультета изложили сложности, которые имеются 

в избрании нового состава президиума студенческого совета юридического факультета 

(далее - ЮФ), в частности о проблеме включения в состав Студенческого совета ЮФ 

СПбГУ представителей студенческих организаций в связи с тем, что Студенческий 

совет СПбГУ (БСС) проголосовал против принятия локального нормативного акта, 

утверждающего перечень студенческих организаций, которые имеют право на 

представительство в Студенческом совете ЮФ СПбГУ. 

С.А. Белов предложил членам Студенческого совета ЮФ приложить усилия к 

нахождению компромисса с Студенческим советом СПбГУ и добиваться 

конструктивного решения. 

 

5.1. А.А. Семченкову до 14.10.2022 сообщить о результатах переговоров с 

Студенческим советом СПбГУ. 

 

 

Председательствующий С.А.Белов 

 

 

Секретарь Н.А.Шихалева 

 


